

Multistation und Segula Technologies beschließen eine Partnerschaft im Bereich additiver Herstellung im Industrieumfeld

Die Kombination ihrer Kompetenzen wird die Ausführung von Engineering-Dienstleistungen für den kompletten Produktionszyklus im Bereich additiver Herstellung ermöglichen

Paris, 21 Juni 2018 – In Anknüpfung an die 3D Print-Messe in Lyon haben [Multistation](#), das Referenzunternehmen im Bereich der additiven Herstellung, und der internationale Engineering-Konzern [Segula Technologies](#) ihre Partnerschaft für die Entwicklung des industriellen Potenzials des 3D-Drucks angekündigt.

Mit diesem Abkommen werden die beiden Unternehmen ihr jeweiliges Angebot erweitern und ihrer Kundschaft hochwertige Leistungen entlang der gesamten Wertschöpfungskette der additiven Herstellung bieten können.

Im Rahmen dieser Partnerschaft stellt Segula Technologies seine Expertise auf den Gebieten Design, Produkt- und Prozessqualifikation, Berechnungen oder Technologieintegration in spezifischen industriellen Umgebungen, wie etwa der Automobilbranche, dem Luft- und Raumfahrtsektor oder der Energiebranche, zur Verfügung.

Im Gegenzug bringt Multistation sein Know-how in den Bereichen Design und Simulation für die additive Herstellung sowie bei der Identifizierung von Anwendungsfällen oder von realisierbaren Teilen beim 3D-Druck ein. Das Unternehmen stellt somit seine Expertise zur Verfügung, die es bei den besten Akteuren der Branche erwerben konnte.

„Durch die enge Zusammenarbeit mit Multistation werden wir unsere Kunden bei ihrem Vorhaben, additive Herstellung zu einer industriellen Realität werden zu lassen, rundum begleiten können“, erklärt Dr. Léon Ratsifandrihana, Experte für additive Herstellung bei Segula Technologies.

„Die additive Herstellung ist Bestandteil einer Wertschöpfungskette, für die Multistation ein umfassendes Angebot bietet. Segula Technologies war für uns ein Wunschpartner, damit unsere Abteilung Additive Consulting den Anforderungen der Industrie besser gerecht werden kann. Wir werden ihnen darüber hinaus Softwareprogramme, Maschinen und Werkstoffe sowie ein breites Angebot an hochwertigen Engineering-Leistungen zur Verfügung stellen können, die auf zahlreiche verschiedene Tätigkeitsbereiche abgestimmt sind“, fügt Yannick Loisanche, der Generaldirektor von Multistation hinzu.

Die Kundschaft kann sich ab sofort über einen einzigen Anlaufpunkt für die Begleitung bei ihren Projekten zur Implementierung und Industrialisierung der Prozesse im Bereich der additiven Herstellung freuen. Das Ergebnis dieser Zusammenarbeit wird die verschiedenen Prozesse von Metall- und Nicht-Metall-3D-Druck, die von Multistation angeboten werden und einen besonderen Schwerpunkt auf DFAM-Designwerkzeuge (*Design for additive manufacturing*) und Qualitätskontrolle setzen, umfassen, die durch die Engineering-Expertise von Segula Technologies eine Perspektive erhalten.

Über Multistation

Mit Niederlassungen in Paris, Dinard, Saclay und Haining in der Nähe von Shanghai ist Multistation seit 1987 ein Lieferant von Komplettlösungen im Bereich der digitalen und additiven Herstellung. Das Unternehmen richtet sich auch an Firmen in den Branchen Automobil, Luft- und Raumfahrt, Eisenbahn, Energie, Medizin, Zulieferwesen, Bildungswesen, Schmuckwaren, Zahnheilkunde etc. Multistation stützt sich auf ein Netzwerk aus erstklassigen Partnern und arbeitet mit den weltweit besten innovativen Unternehmen aus den Bereichen Software, Werkstoffe, Maschinen, Qualitätskontrolle etc. zusammen. Die Abteilung Additive Consulting deckt die steigende Nachfrage der Industriekunden hinsichtlich einer Betreuung in der sich schnell wandelnden Welt der additiven Herstellung ab.

Weitere Informationen erfahren Sie auf www.multistation.com. Folgen Sie Multistation auch auf Twitter, Facebook, LinkedIn und Instagram.

Über SEGULA Technologies

SEGULA Technologies ist ein internationaler Engineering-Konzern, der die Wettbewerbsfähigkeit aller wichtigen Industriebranchen – Automobil, Luft- und Raumfahrt, Energie, Eisenbahn, Schifffahrt, Pharmazie und Petrochemie – unterstützt. Mit ihren 140 Niederlassungen in 28 Ländern ist die Gruppe mit 11.000 kompetenten Beschäftigten stets in direktem Kontakt mit ihren Kunden. Als Firma, deren strategischer Schwerpunkt auf dem Bereich Innovation liegt, realisiert SEGULA Technologies umfangreiche Projekte, die von der Konzeption bis zur industriellen Anwendung und Produktion reichen.

Weitere Informationen unter www.segulatechnologies.com.

Folgen Sie SEGULA Technologies auf [Twitter](#), [Facebook](#) und [LinkedIn](#).

Pressekontakt

Caroline Ponsi Khider – Leiterin Kommunikation

Caroline.ponsikhider@segula.fr

+33 (0)1 41 39 45 23

Marie Vaillaud – Verantwortliche Kommunikation

Marie.vaillaud@segula.fr

+33 (0)1 41 39 47 22

Virgile Loisanca – Verantwortliche Kommunikation

virgile@multistation.com

+33 (0)2 99 16 35 35